

## Retour sur la brocante... En juin qui plus est !



La pluie était autant au rendez-vous mais les exposants ont bravé la météo et permis de faire le plein de bonnes affaires !

Bétheniville a eu le plaisir d'accueillir, grâce à M Piniau et l'association C.A.R.T passionnés et amateurs de véhicules anciens à partir de 12h, avec une arrivée remarquée et appréciée de tous. Etait mis à l'honneur le SG, ancien camion des pompiers de Bétheniville avec tous les véhicules présents.



Bétheniville en fête,

